

PUBLIRREPORTAJE

Equans nombra a Denis Girault como CEO LATAM para impulsar la Transición Energética, Industrial y Digital en la región

Con más de 27 años de experiencia en liderazgo operacional en Chile y Latinoamérica, Denis Girault asume la dirección de Equans LATAM con el objetivo de consolidar a la compañía como actor clave de las transiciones que demanda la región. Su gestión para asegurar la continuidad y eficiencia operacional de nuestros clientes y reducir su huella de carbono, se enfocará en tres ejes estratégicos: fortalecer la adopción de energías limpias, impulsar la modernización y automatización industrial, y acelerar la integración de tecnologías digitales avanzadas.

Este nombramiento se da en un momento clave para Equans, en pleno proceso de consolidación como actor estratégico de la Transición Energética en Chile y Latinoamérica. La compañía está fortaleciendo su rol como facilitador para las ciudades, la industria y la minería en la incorporación de servicios y soluciones energéticas renovables, su almacenamiento y transmisión, eficiencia energética y electrificación de procesos. En paralelo, Equans

profundiza su foco en la Transición Industrial, impulsando la automatización, modernización de plantas y la sostenibilidad como ejes para mejorar la productividad y la seguridad, de manera de garantizar un proceso productivo eficiente y sin interrupciones. A lo anterior, se suma su avance en la Transición Digital, integrando tecnologías como inteligencia artificial o IoT para potenciar la resiliencia y optimización operativa, así como las capacidades digitales y predictivas en los planes de mantenimiento.

"Asumo este desafío con gran entusiasmo y con el compromiso de fortalecer el rol de Equans como socio estratégico. Nuestro objetivo es proteger la continuidad operacional de nuestros clientes, entregando valor agregado en sostenibilidad, eficiencia y digitalización", señaló Denis Girault.

Por su parte, Ana Giro, EVP de Estrategia, Desarrollo y CSR de Equans Corporativo, y a la vez Presidenta Ejecutiva de Equans Bélgica y Iberia-LATAM, destaca que "la experiencia de Denis, su profundo conocimiento de los



su compromiso de liderar la transformación de los diferentes sectores en la región. Desde Chile, la compañía continuará poniendo a disposición su experiencia global, capacidad técnica y cercanía operativa para asegurar la continuidad y modernización de los principales procesos productivos y operativos de sus clientes públicos y privados.

Sobre Equans

Empresa del Grupo Bouygues, Equans es líder global en energía y servicios, con 90.000 empleados en 20 países y €19,2 mil millones en ingresos (2024). Equans diseña y entrega soluciones a medida para mejorar sistemas técnicos y apoyar a sus clientes en sus transiciones energéticas, industriales y digitales. Con un fuerte arraigo local y alta especialización técnica, Equans atiende sectores clave como HVAC, refrigeración, sistemas eléctricos, seguridad contra incendios, TIC y robótica.

Con este nombramiento, Equans reafirma

www.equans.cl